
Frau Bühse kündigt für die nächste Sitzung am 14.12.2006 folgenden Antrag an: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, zur Verbesserung der Verkehrsführung auf der Altonaer Straße 
verschiedene Vorschläge in Form von Varianten zu erarbeiten. Diese sind dann dem Bau-, 
Planungs- und Umweltausschuss zur Beschlussfassung vorzulegen. 
 


